



## **EL ALCALDE DE ROTA DESCUBRIÓ LA PLACA QUE ROTULA LA CALLE PICO BARRO UNA VEZ CONCLUIDAS LAS OBRAS DE MEJORA**

**Gracias a estas obras, la calle Pico Barro ha cambiado por completo su estado e imagen, pasando a ser una calle asfaltada y acondicionada para el paso de peatones, y la entrada y salida de vehículos a los numerosos garajes que allí se ubican**

La satisfacción y las muestras de agradecimiento de los vecinos y usuarios de la calle Pico Barro marcaron el acto de rotulación de esta calle, con el que se daban por concluidas las obras de mejora y asfaltado que se han ejecutado en esta vía.

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por la presidenta de la asociación de vecinos de la citada calle, María del Carmen Gutiérrez, fueron los encargados de descubrir la rotulación de esta vía en un acto que tuvo lugar en la tarde del miércoles día 26 de marzo.

Un nutrido número de vecinos de la zona, junto con numerosos miembros del equipo de Gobierno, y de la Corporación compartieron este acto, que comenzaba con la intervención del teniente de alcalde y consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández.

El consejero delegado manifestó su satisfacción por el “deber cumplido”, al haber dado respuesta a la petición que los vecinos hicieron llegar al Alcalde de Rota con relación al arreglo de esta calle. En este sentido, el delegado agradeció a los vecinos la paciencia y la colaboración de la que han hecho gala en todo momento, así como la confianza que mostraron al gobierno municipal en cada reunión y encuentro.

Por su parte, la presidenta de la asociación de vecinos quiso agradecer al Ayuntamiento, y especialmente al Alcalde de Rota y al delegado Jesús Corrales la realización y resultado de las obras, entregándoles sendas placas en señal de agradecimiento.

En su intervención, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, agradeció la muestra de reconocimiento de los vecinos por la obra realizada en esta calle, en la que tal y como recordó el primer edil nunca se había actuado. Lorenzo Sánchez señaló que bastó que los propietarios se pusieran de acuerdo, para que por parte del Consistorio se recogiera la solicitud de estos vecinos.

El Alcalde roteño, que puso de manifiesto que “estamos muy interesados en que esta zona tenga el valor que tiene que tener”, se refirió al importante esfuerzo que el Ayuntamiento junto con la administración del Estado han desarrollado en esta zona con la construcción del paseo marítimo prácticamente concluido, apuntando que una vez termine la aportación de arena en la playa, esta zona será una “zona privilegiada”.

Para el primer edil, cuando se hace unas inversiones de envergadura y de estas características, “todo recupera valor”, algo que se refleja en la zona en general, en las viviendas y en la mejora de la calidad de vida de las personas que viven en esta parte de la ciudad.

Finalmente, Lorenzo Sánchez, que insistió en el propósito del gobierno municipal de que todas las barriadas cuenten con el mismo nivel, tal y como se refleja en la zona del R1 donde viviendas de protección y de renta libre presentan los mismos niveles de servicios, concluyó su intervención agradeciendo la confianza y la paciencia de los vecinos de la zona.

Gracias a estas obras de adecentamiento, la calle Pico Barro, paralela a la calle Reyes Católicos, ha cambiado por completo su estado e imagen, pasando a ser una calle asfaltada y perfectamente acondicionada para el paso de peatones y la entrada y salida de vehículos a los numerosos garajes que allí se ubican.

Rota, 27 de marzo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tif: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**